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ATA DA 6a REUNIÃO DO COMITÊ ASSESSOR DE PESQUISA—CAP/UFFS-2015 

1 Aos dezesseis dias do mês de dezembro do ano de dois mil e quinze, às quatorze 

2 horas e dez minutos, na Sala de Videoconferência, 2 1  andar, Unidade General 

3 Osório, Centro, Chapecó na Universidade Federal da Fronteira Sul - UFFS, foi 

4 realizada por videoconferência com os demais campi a Reunião do Comitê 

5 Assessor de Pesquisa - CAP/UFFS, instância vinculada à Pró-Reitoria de 

6 Pesquisa e Pós-Graduação - PROPEPG. A reunião foi presidida pela Diretora de 

7 Pesquisa e presidente do CAP, professora Rosiléa Garcia França. Também estava 

8 presente o servidor técnico-administrativo em educação da DPE/PROPEPG, 

9 Dilvan Mauricio Lopes; do campus Chapecó os professores: Ricardo alberto 

10 Scherma, Mauro Leandro Menegotto, Juliano Paccos Caran, lone Inês Pinsson 

11 Slongo, Enise Barth Teixeira, Siumar Pedro Tironi; do campus Erechim os 

12 professores: Eduardo Pavan Korf, Denise Cargnelutti, Hugo Von L. Piazzetta, Paola 

13 Mendes Milanesi, Helen Treichel e a técnica-administrativa Franciane Tusset; do 

14 campus Cerro Largo os professores: Monize Sarnara Visentini, Pablo Lemos 

15 Berned, Diego Ricieri Manenti, Carla Maria Garlet de Pelegrin, Marlei Veiga dos 

16 Santos e o técnico-administrativo: Rafael Rodrigo Wolfart Treib; do campus 

17 Laranjeiras do Sul os professores: Leda Battestin Quast, Luciano Tormen, Cristian 

18 Ricardo de Oliveira Castro Pazini e o técnico-administrativo: Everton Donizetti Kielt; 

19 do campus Realeza os professores: Dalila Moter Benvegnú, Jucieli Weber, Sabrina 

20 Casagrande, Fabiana Elias e Wagner Tenfen; do campus Passo Fundo a 

21 professora: Ivana Loraine Lindemann; Justificaram ausência os servidores do 

22 campus Passo Fundo: Lissandra Glusczak, do campus Laranjeiras do Sul: 

23 Maude Regina de Borba. A Diretora de Pesquisa, Professora Rosiléa Garcia 

24 França, iniciou a reunião cumprimentando todos os presentes e apresentou os 

25 itens da pauta: a) Informes gerais; b) Grupo de Pesquisa: Processos Enzimáticos e 

26 Microbiológicos (GPPEM) (relator: Leda Battestin Quast - Laranjeiras do Sul - 

27 Processo: 23205.002817/2015-14); c) Continuação do debate a respeito das . 

28 sugestões de alteração das Resoluções da Pesquisa. Quanto aos informes gerais, 

29 informou que já está publicado o edital da Fapesc, e que o mesmo é direcionado 
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30 apenas para os grupos de pesquisa do campus Chapecó. Solicitou se os campi 

31 teriam algum informe, não havendo, deu continuidade na reunião. Em seguida, 

32 passou-se para o segundo item de pauta, em que a relatora, Leda Battestin Quast, 

33 fez a leitura completa de seu relatório referente à criação do grupo de pesquisa 

34 processo: 23205.002817/2015-14. A relatora foi favorável à criação do grupo de 

35 pesquisa, os demais membros do CAP também aprovaram a criação do grupo de 

36 pesquisa. A professora Rosiléa sugeriu que para as próximas reuniões seja enviado 

37 aos membros do CAP o parecer completo do relator junto com a convocação, 

38 dessa forma, o relator fará apenas a leitura do parecer final na reunião. Todos os 

39 membros do CAP concordaram com essa dinâmica. Dando continuidade à reunião, 

40 no terceiro item da pauta: continuação do debate a respeito das sugestões de 

41 alteração das resoluções da pesquisa, a professora Rosiléa comentou que a 

42 metodologia usada pelos membros do GAP para discutir as sugestões de cada 

43 artigo das resoluções poderia levar bastante tempo para concluir o trabalho. Dessa 

44 forma, sugeriu que a diretoria de pesquisa revisará o documento que contém todas 

45 as sugestões recebidas dos campi a fim de resumi-Ias e enviará novamente aos 

46 membros do CAP. Todos os participantes da reunião concordaram com a 

47 sugestão. Em seguida, iniciou-se o debate a respeito das sugestões de alteração 

48 da resolução 00112013, a partir do artigo quatorze. Os participantes da reunião 

49 decidiram debater, em outra sessão do CAP, a possibilidade da criação de uma 

50 resolução própria para os grupos de pesquisa. A diretora de pesquisa encerrou a 

51 reunião às dezessete horas e trinta e três minutos e informou que as discussões a 

52 respeito das sugestões de alteração das resoluções da pesquisa continuarão na 

53 próxima reunião e eu, Dilvan Mauricio Lopes, SIAPE 2131708, lavrei a presente 

54 Ata, que aprovada, será devidamente assinada por mim e pelo presidente da 

55 sessão. 
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